



Trabajadores sin un día feliz

Por Claudia Rafael Pág. 2



Regionalísimo 30 ANOS 1995 - 2025

Morteros Miércoles 7/5/25
Año N° 30 Edición Nro 1385

Frente al desguace del Inta que viene poniendo en marcha la destructora motosierra del gobierno nacional, la agencia de extensión Brinkmann lejos de defender lo que surgió del movimiento colectivo se dedican a la venta de cursos y viajes acompañando la privatización al servicio del agro negocio

Investigación y ciencia a venta de cursos y viajes

SIN INTA
"CHAU" CIENCIA
AGROPECUARIA
SOMOS INTA

Pág. 3

Accidentado con una jeringa en la basura

Un recolector de residuos sufrió una pinchadura con la aguja de una jeringa que fue descartada sin su capuchón en la bolsa de residuos domiciliarios. Fue atendido en el hospital municipal

Pág. 4



Pág. 8



Pág. 9

TRANSPORTE Servicio diario: encomienda - paquetería - trámites

M&O DISTRIBUCIONES MORTEROS CORDOBA MORTEROS VILLA MARIA

3562 -619712

Servicios de Mudanzas (Consultar)

Por Claudia Rafael

El día de los trabajadores no es una jornada feliz. La precariedad y la pérdida de puestos de trabajo son una constante. Las reformas laboral y previsional se lograron de hecho. Más de la cuarta parte de los trabajadores están hundidos en la informalidad. Las condiciones laborales hoy se asemejan a aquellas que llevaron a los mártires de Chicago a protestar.

(APe).- El 1 de mayo arrancó para los obreros ceramistas salteños con una huelga. Mientras la Unión Industrial Argentina celebraba la elección de un nuevo presidente, Martín Rappallini, propietario de Cerámica Alberdi, en la planta salteña de esa firma moría un trabajador. Un hombre de 50 años, adentro de una tolva en el sector de la molienda, dejaba su vida como otros cientos lo hacen año tras año en sus respectivos trabajos. Las vidas de los trabajadores en este 1 de mayo están atravesadas por mucho de aquello que llevó a los obreros de Chicago a la protesta 139 años atrás. Reclamaban menor carga horaria (cuando entonces trabajaban entre 12 y 14 horas al día), cómo se trabajaba y cuál debía ser el salario a percibir. En este casi siglo y medio la oscilación entre bienestar y malestar ha sido constante. Aunque hace tiempo que no soplan vientos victoriosos.

Las muertes como las de este obrero apellidado Reyes de la cerámica de Rappallini abundan. Apenas tres meses atrás Alan Gabriel Riquelme moría en la frutícola Moño Azul en Villa Regina dentro de una de las cámaras de frío. Y es constante el número de muertes entre los trabajadores de aplicaciones que se juegan la vida en sus motos detrás de un mandado más. La reacción patronal es siempre sistemáticamente la misma. Pausar el trabajo en el sector de la tragedia pero no dejar de producir en el resto. El sistema capitalista dejó una enseñanza de oro: trabajar, trabajar y trabajar. Sin respiro si es necesario. Porque en la cima de las prioridades de esta extraña modernidad el lema es defender la producción.

Las condiciones de trabajo, cuando hay trabajo, significan un pasaporte al peligro. El trabajo demasiadas veces, no sólo no alcanza para subsistir, sino que también cuesta la vida.

Hay una reforma laboral y otra previsional de hecho.

Por Carlos del Frade

Hace 47 años llegaba el primer cargamento de cocaína por un acuerdo entre las dictaduras de Bolivia y Argentina. El hallazgo de media tonelada de cocaína en el puerto de Vicentin es la confirmación de una ruta histórica del comercio internacional del narcotráfico desde los tiempos del genocidio.

(APe).- El 24 de abril de 1978 llegó el primer cargamento de cocaína desde Bolivia a la zona franca de ese país en el otrora pujante y mítico puerto rosarino. Eran 200 kilogramos acordados entre el terrorismo de estado de Hugo Banzer y el de Jorge Videla. Rosario formaba parte de la geografía del segundo cuerpo de ejército con jurisdicción sobre las provincias de Santa Fe, Chaco, Formosa, Misiones, Corrientes y Entre Ríos y su titular era nada menos que Leopoldo Fortunato Galtieri. Eran negocios presentados como exportaciones de azúcar. El zar de la cocaína en aquel momento se llamaba Roberto Suárez Gómez y gracias a sus contactos con la CIA y la DEA, hizo negocios con los desaparecidos argentinos. Años después, en un tribunal brasileño, Gustavo Bueno, integrante del Batallón 601 de Inteligencia, confesó que la orden fue liberar el norte para los “cocaleros” bolivianos.

Desde entonces existe la llamada “hidrovía de la cocaína” para los funcionarios y medios paraguayos. Cinco años atrás informaban que sus estimaciones daban un volumen de 46 toneladas cada dos años que salen de los puertos del Paraná. Son 79 en total en las siete provincias argentinas vinculadas al río de aguas marrones. La mayoría multinacionales y casi todas representadas por la Cámara de Industrias Aceiteras de la República Argentina, la CIARA. Los mismos que a principios del gobierno de Javier Milei dijeron que ellas se iban a ocupar del tema seguridad y narco-

Trabajadores sin un día feliz

Ahora buscarán darle un viso de legalidad a una práctica que se fue imponiendo a través de los últimos años.

Decía el periodista y economista Alejandro Bercovich que en Argentina hay 18 millones y medio de personas en condiciones de trabajar. Pero que de ese total sólo 4 millones lo hace en condiciones dignas. Hay 2 millones que trabajan dentro del Estado pero no es garantía. Algunos con muy buenos sueldos y bajo las condiciones legales. Pero muchísimos otros, con contratos truchos, eufemismos de pasantías, con salarios que tienen una composición más que extraña que incluyen bonos y pagos fuera de la ley. Hay un universo de changarines, monotributistas, empleados en negro, servicio doméstico también en negro, monotributistas sociales que suman unos 6 millones y medio.

Un millón y medio de desocupados a los que el 2024 sumó otros 250.000 y aproximadamente 5 millones inactivos, completamente por fuera del mercado laboral.

Miles entre todos ellos hoy, seguramente, se saludaron con un “feliz día”. Hay algo en algún rincón de la concien-

cia que mantiene ese saludo con la firmeza de las ideas y muchos otros, como parte de la convención inevitable y consabida.

Hace apenas unos días esta agencia publicó un informe acerca de las escenas del derrumbe que va dejando este presente en la Argentina. Una suerte de radiografía de los tendales de trabajadores en la calle. Una vez más de tantas, dentro de las cíclicas crisis laborales que hundieron y siguen hundiendo a la clase obrera en el país. Con los cierres de plantas de Dánica, Dass, Cerro Negro, Avón, Nestlé, Vicentin, Sancor, Granja Tres Arroyos, Morvillo, entre tantas otras.

No hay todavía, a pesar de lo aciago de esta etapa una real conciencia de este período de vulnerabilidad profunda a la que se llegó en un modelo que acrecienta año tras año los niveles de explotación. Y, al compás, las tasas de exclusión, de marginalidad y de desintegración.

Y hay, no sólo una enorme responsabilidad de la dirigencia política durante las últimas décadas para llegar a este presente sino una connivencia y complicidad sindical que no ha hecho más que construir poder a espaldas de los intereses de los trabajadores.

El sociólogo Daniel Schteingart analiza desde el sitio Argendata que, además de los vaivenes y los picos de desocupación-ocupación desde los 90 hasta la actualidad, “la composición del empleo tendió a ser más informal en los últimos años. Además, el nivel medio de los ingresos laborales ha caído en la última década y se encuentra en niveles históricamente bajos”. Sitio que da cuenta que el 47 % del trabajo privado en el país está hundido en la informalidad aunque en numerosas provincias llega al 65 ó 70 por ciento.

Hoy el trabajo -aquel que Marx definía como la condición básica y fundamental de toda vida humana - ya no reviste de identidad.

Y esos 139 años de distancia entre este presente y aquel 1 de mayo en Chicago ha devenido en un tiempo de derrota que urge revertir. Para volver a tejer los hilos de un espíritu comunitario que sople nuevos vientos. En donde ya no se le rece a un diosito o a un santo para que envíe como un acto de magia un puesto laboral o una changuita, sino que se recupere el sentido de lo colectivo ante tanta hipocresía individualista. Ahí donde la condición humana logra florecer.

Media tonelada de cocaína en estado puro valuada en 6 millones de dólares como mínimo, algo que después se multiplica por diez a medida que se acerca a otros continentes. El fiscal federal Claudio Kishimoto, trabajador, serio y comprometido, está a cargo del origen de esos panes que tiene un sello que semeja una corona.

Desde hace más de cinco años, las especulaciones más serias son que las organizaciones narcos latinoamericanas como el Primer Comando Capital de Porto Alegre son las encargadas de generar la mayor exportación de cocaína por los puertos del Paraná con complicidad de los nichos de corrupción empresariales que muy difícilmente pisan los pasillos de los tribunales por el carácter clasista de nuestro sistema.

En las próximas horas es posible que la señora Patricia Bullrich, vocera permanente del Comando Sur de los Estados Unidos, se ufane del control de las fuerzas federales sobre los puertos y un nuevo triunfo de la administración Milei contra el narcotráfico. Será una gran mentira, una nueva puesta en escena, fulbito para la tribuna para usarlo como excusa para ratificar el plan de convertir a las fuerzas armadas en policías nacionales y estar más atentas a reprimir las protestas sociales que a impedir el desarrollo del negocio que cada día convierte a más pibas y pibes en consumidores consumidos.

La media tonelada de cocaína encontrada en el puerto de Vicentin en la ciudad de San Lorenzo es la confirmación de una ruta histórica del comercio internacional del narcotráfico desde los tiempos del genocidio.

Detrás del mecanismo están los supuestamente impolutos grandes empresarios, los verdaderos responsables del negocio en cualquier lugar del planeta. Los impunes de siempre, los desconocidos de siempre.

Contra ellos jamás hay “plan bandera”.

Media tonelada de cocaína en el puerto de Vicentin Los impunes de siempre

tráfico. Que nadie del estado se meta en lo que entra y sale por sus puertos. Impunidad institucionalizada para negocios legales e ilegales.

En la mañana del 30 de abril de 2025 -consecuencia de esta historia de uno de los principales negocios del capitalismo como es el narcotráfico, multinacional y paraestatal, es decir que necesita de nichos corruptos de arriba hasta abajo- el capitán de un buque de las islas Marshall, Oceanía, al llegar al puerto de Vicentin en la histórica ciudad de San Lorenzo, denunció la presencia de bultos extraños.

El desguace podría alcanzar a la Agencia de Extensión Rural Brinkmann

En lugar de movilizar para evitar la destrucción de un patrimonio se dedican a la venta de cursos y viajes



Los productores de nuestra región para capacitarse a través del Inta Brinkmann tienen que pagar los cursos

Mientras en distintos lugares del país los trabajadores del Inta siguen resistiendo al desguace y a los despidos en el Inta Brinkmann avanzan en la construcción de un negocio privado de comercialización de cursos y viajes. Desde los gremios convocan a todos los sectores a actuar para evitar que grupos del agronegocio se queden con el organismo.

Desde hace muchos meses las y los trabajadores de Inta vienen resistiendo en la calle con movilizaciones históricas contra el avance de la motosierra en ese organismo en la que distintas fuentes aseguran que el Inta junto con el Inti pasará a ser el Instituto Nacional de Convergencia Tecnológica y Desarrollo Estratégico (Incyte) al servicio de la Mesa de Enlace y las empresas del agronegocio.

En ese marco el feroz ataque al Inta encabezado por actual presidente Nicolás Bronzovich, y la vicepresidenta Beatriz Giraudó representante de la Asociación Argentina de Productores en Siembra Directa, (Apresidh) acompañados por la Mesa de

Enlace incluye dentro del desguace además del despido masivo, recortes y ajustes presupuestarios y la venta de más de 20.000 hectáreas, el cierre de la totalidad de las agencias de extensión.

En ese proceso en algún momento le toca a la Agencia de Extensión Rural Brinkmann, pero en lugar de movilizar de la misma manera que lo hicieron aquellos productores hace más de medio siglo para contar con un espacio para el desarrollo y crecimiento, trabajan desde hace bastante tiempo en la conformación de una comercializadora de cursos y ahora le están anexando viajes.

Denuncian que uno de los cambios propuestos es una reestructuración de las áreas funcionales, que dejaría a la Dirección Nacional únicamente a cargo de las coordinaciones de Investigación, Extensión y Transferencia Estratégica, quitándole injerencia sobre el resto de las áreas operativas. «Esto implica una intervención encubierta que pone en riesgo el rol territorial del Inta como herramienta para dar

continuidad al plan de concentración de la tierra, quienes crean que van a armar su propio kiosquito, más allá que puedan dicar un cursito, se equivocan, vienen por todo, vienen para transformar la matriz productiva» señalan técnicos junto a dirigentes gremiales que vienen llevando adelante acciones en defensa del sostenimiento del organismo que trabaja para los pequeños y medianos productores en la provincia de Santiago del Estero.

Un productor de Colonia Alpina cuenta que ellos reciben asesoramiento o participan de actividades como así también capacitaciones que organizan desde la Asociación de Productores de los Departamentos Rivadavia, Aguirre y Mitre junto con la Agencia Inta de Malbrán y no tienen que pagar los cursos, si hacen un aporte de la cuota de socios.

El ajuste anunciado contempla la desaparición de las direcciones regionales quedando todo el control en manos de la presidencia y el consejo directivo, desplazando a los profesionales de ca-

rrera, así mismo plantean el cierre de las 299 agencias de extensión rural en todo el país. El personal quedará en disponibilidad por seis meses. Si no son reubicados, quedará despedido automáticamente según lo que establece el DNU vigente.

A pesar de que la Agencia de Extensión Brinkmann podría ser parte de la motosierra, además de la inacción de quienes integran la misma, no hubo hasta el momento ningún tipo de manifestación desde ningún sector de la vida productiva, institucional y política en defensa de ese patrimonio de los brinkmanenses por ser una agencia que nació por gestión de los productores asociados a la entonces Cooperativa del Agro Brinkmanense y más tarde construyeron el edificio que fue donado al organismo con actividades en otra época que aportaron al desarrollo y crecimiento de la actividad productiva de toda la región.

Ante el dicho «quien calla, otorga» significa que frente al silencio existente se debe interpretar que aprueban que estén despidiendo a sus compañeros y compañeras y obviamente acuerdan que en algún momento podría cerrarse esa agencia, la que viene siendo utilizada en la actualidad para la venta de cursos de capacitación a través de profesionales provenientes de distintos lugares, mientras los productores siguen siendo los convidados de piedra.

Un trabajador del Inta, comentó que «en otros organismos del estado como la secretaria de agricultura familiar de la nación la destrucción fue muy rápida». Pero en el caso del Inta, el avance del plan del gobierno se ha encontrado con una «forma de gobernanza particular, en la que conviven por un lado un órgano de gobierno formado por representantes de instituciones

vinculadas al agro (El Consejo Directivo) y por el otro, la Dirección Nacional, integrada por los directores de carrera de las diferentes áreas».

Llamó la atención que solo votaron en contra de esta reforma el veterinario Guillermo Bernardes, representante de las facultades de Veterinaria y el Ing. Agr. Guillermo Tettamanti, de la Federación Agraria Argentina. Y estuvo ausente Jorge Omar Douitto, el representante de las Facultades de Agronomía, el resto de las representaciones del agro aprobaron la destrucción.

Al consultar acerca de la venta de cursos a productores y trabajadores del campo, señalaron que este cambio de reorientación de políticas del Inta, prioriza los intereses privados y beneficia a las corporaciones del agro y al agronegocio, por lo que podría ser que los trabajadores de esa agencia ya estén disimuladamente haciéndolo con alguna empresa para ir armando algún negocio en esa zona.

«Se habla de que la podrían cerrar, pero no se sabe nada, les dijeron que cierran 41 agencias y no estaría la de Brinkmann, acá nunca recibieron notificación sobre el cierre, solo un ingeniero se fue con el retiro» comentó el familiar de una trabaja-

dora que vive la incertidumbre y la angustia ante el riesgo de quedar desocupada, ya que le sería imposible mudarse a otra ciudad para mantener su trabajo, pero la conducción de la Agencia Inta Brinkmann, sigue promocionando el negocio de la venta de cursos y ahora de viajes, en lugar de movilizar a las autoridades e instituciones para la defensa de la permanencia del organismo.

La crueldad y el destrato con que el gobierno avanzó en el ajuste en muchos organismos públicos, se muestran con toda claridad en el caso del Inta, por eso en defensa del organismo desde ATE –Inta y Apinta vienen realizando manifestaciones, para hacer oír su reclamo al Consejo Directivo.

«Acá no está solo en juego nuestras fuentes de trabajo, también está en riesgo la producción de alimentos para el pueblo y la soberanía alimentaria» sostienen desde las organizaciones gremiales convocando a la sociedad a defender el Inta como un patrimonio del país y al mismo tiempo sostienen que «la prioridad es movilizar a todos los sectores para evitar el cierre y donde existan manejos que no corresponden se deberán transparentar, para no dejar que el agronegocio se apodere de 70 años de historia»



Trabajadores del Inta santiaguense la semana pasada junto a productores y estudiantes trabajando en la nivelación de terreno para la producción de semilla de alfalfa salinera

Regionalismo
30 AÑOS
1995 - 2025

Por sus 30 años desde aquel enero de 1995 cuando la primera edición de Regionalismo se publicó en la calle. Gracias a todos y todas por hacer que Regionalismo haya sido. Con el mismo compromiso con los recursos para seguir escribiendo capítulos de la historia regional.

El segundo plan es la edición de una nueva revista

NUEVA ERA
OPTICA

Avda El Libertador 790 Tel. (03562) 405853 MORTEROS

la segunda
SEGUROS

Asesores de seguros

Adrián Comba España y San Martín 3562 412282
Viviana Chicola Italia 625 3562 543537



Segunda edición de «Tejiendo Historias»

La Municipalidad de Morteros, a través de la Dirección de Políticas Sociales y la Secretaría de Salud, informa la puesta en marcha del grupo de tejido «Tejiendo Historias» de este año, una iniciativa comunitaria que tendrá lugar en el Hogar de Día Adela Sartori a partir del martes 6 de mayo, con encuentros semanales los martes y jueves de 9:00 a 10:30 horas.

«Tejiendo Historias» es un espacio de participación orientado a la confección de frazadas que serán destinadas a personas en situación de vulnerabilidad durante el invierno. Al mismo tiempo, propone generar un ámbito de encuentro, diálogo y trabajo conjunto entre vecinas y vecinos de la ciudad.

Quienes deseen sumarse podrán hacerlo con o sin experiencia en tejido. Se sugiere llevar agujas de tejer y lanas. También se recibirán donaciones de cuadritos tejidos, frazadas completas o materiales. Todas las contribuciones serán utilizadas en el marco de esta acción solidaria.

El grupo se enmarca en las políticas sociales municipales que promueven la integración, la participación activa de



la comunidad y el fortalecimiento de los lazos sociales a través de propuestas colectivas.

Datos de contacto: Lugar: Hogar de Día Adela Sartori-Días y horarios: Martes y jueves, de 9:00 a 10:30 horas Consultas: Dirección de Políticas Sociales – 3562 15409711

Salida educativa en el bajo de Morteros

En el marco del programa Edu Turismo, el próximo jueves 9 de mayo se llevará a cabo una salida educativa al Bajo de Morteros, organizada conjuntamente entre el Instituto Superior María Justa Moyano de Ezpeleta (UPC) y la Municipalidad de Morteros.

La actividad forma parte del proyecto «Parque Nacional Ansenzuza en el Currículum Escolar», que busca integrar la educación ambiental en los trayectos formativos, y se desarrolla en continuidad con la participación del instituto en la Feria de Ciencias 2024. En esta oportunidad, serán los alumnos del Profesorado de Biología quienes protagonizarán esta experiencia de campo, profundizando el estudio de los ecosistemas, la biodiversidad y la conservación ambiental.

Durante la jornada, se realizarán actividades de observación, recolección de datos y diseño de herramientas didácticas, que enriquecerán los recursos del instituto y fomentarán una mirada más profunda sobre la biodiversidad del Parque Nacional Ansenzuza. El recorrido incluirá el sendero del Bajo, su playa y una experiencia colectiva al atardecer.

El proyecto cuenta con el acompañamiento del Club de Observadores de Aves Espinal del Bajo, la organización Aves Argentinas y diversas áreas del municipio. Esta sinergia institucional permite fortalecer el vínculo entre educación, conservación ambiental y turismo educativo, pilares centrales del programa Edu Turismo.

El director de turismo de la Municipalidad, Luciano Smut expresó que «invitamos a toda la comunidad a seguir de cerca esta experiencia que demuestra, una vez más, cómo la educación y el territorio se encuentran para generar aprendizajes significativos y promover una conciencia activa sobre nuestro patrimonio natural».



Cicatrización del basural

La Municipalidad de Morteros informa que, debido a las tareas de cicatrización del basural, los ingresos al predio se encuentran interrumpidos.

Para la disposición de residuos, deberán comunicarse con el Área de Servicios Públicos al teléfono 3562 410245, donde se les indicará el procedimiento correspondiente para cada tipo de residuo.

Desde el municipio se solicita a los vecinos colaboración y comprensión ante esta situación que busca avanzar en el cuidado del ambiente y la mejora de nuestra ciudad.

Trabajador municipal sufrió un accidente con una jeringa en residuos

Un trabajador municipal sufrió un accidente con una jeringa mal descartada durante la recolección de residuos

En la madrugada de hoy, mientras realizaba su habitual recorrido de recolección de residuos domiciliarios sobre el Bv. 9 de Julio, entre las calles Islas Malvinas y J. Bucci, un trabajador municipal sufrió un accidente al pincharse con una aguja de una jeringa desechada en una bolsa común de basura. Esto indica que la bolsa proviene de alguno de los frentistas de ese sector.

El hecho no es aislado: según informa el área de Servicios Públicos, no es la primera vez que se encuentran elementos peligrosos entre los residuos domiciliarios. El secretario de Servicios Públicos, Marcelo Bossio, expresó su profunda preocupación y advirtió sobre la gravedad del asunto: «Estamos hablando de un riesgo sanitario enorme. Las agujas, jeringas y objetos cortopunzantes no pueden ir nunca en una bolsa común. Esto no es solo falta de conciencia, es una amenaza directa a la salud de nuestros recolectores».

Desde el área municipal se hace un llamado urgente a toda la comunidad para actuar con responsabilidad. «Es cuestión de sentido común: si usamos una jeringa, sabemos que puede hacer daño. No podemos mirar para otro lado. Pido encarecidamente a cada vecino que se informe, que consulte, y que no descarte estos elementos como si fueran simples residuos orgánicos», insistió Bossio.



PROGRAMA DE PAVIMENTO FUERTE II: 50 CUADRAS

La municipalidad de Morteros informa que se encuentra a disposición el Registro de Oposición a la Obra del Programa de Pavimento Fuerte II: 50 cuadras. A los fines de posibilitar que los interesados manifiesten su oposición deberán acercarse a la Oficina de la Secretaría de Economía y Finanzas de la Municipalidad de Morteros, por un término de diez (10) días hábiles administrativos.



| | | |
|---|---|--|
| <p>BUENOS AIRES Temaiken, Tren de la Costa, Ciudad de los Niños. Salida: 14 de JULIO 2025 Bus desde Morteros-04 noches con desay.-Excursiones-Asistencia médica. Precio por persona: desde \$408.000-</p> | <p>VACACIONES DE JULIO</p>  <p>MUTUAL TFD DEPARTAMENTO TURISMO Tel. 03562 402300 Cel. 3562 409847 E-mail: turismo2@mutualdel tiro.com.ar</p> | <p>CATARATAS Cataratas Argentinas y Brasileñas, Ruinas de San Ignacio, Minas Wanda, Hito 3 Fronteras. Salida: 14 de JULIO 2025 Bus desde Morteros-04 noches con 1/2 pensión-Excursiones-Asistencia médica. Precio por persona: desde \$515.000-</p> |
| <p>NORTE ARGENTINO City Tour Salta, Quebrada Humahuaca, Cafayate con Bodega, Tafí del Valle. Salida: 07 de JULIO 2025 Bus desde Morteros-04 noches 1/2 pensión-Excursiones-Asistencia médica. Precio por persona: desde \$669.000-</p> | <p>USHUAIA Salida: 12 de JULIO 2025 Aéreos-Traslados-04 noches con desay.-Excursiones-Asistencia médica. Precio por persona: desde \$739.870-</p> | <p>MENDOZA City Tour, Bodega, Fábrica de Chocolate, Aceitera. Salida: 06 de JULIO 2025 Bus desde Morteros-04 noches con 1/2 pensión-Excursiones-Asistencia médica. Precio por persona: desde \$441.000-</p> |

Si está leyendo esto, los demás también

Estos son ejemplos de elementos cortopunzantes

No debe que la competencia le gane el espacio

Llámenos o mándenos un mensaje a **3562-410483**



con vos, desde siempre



TELEVISIÓN



WIFI



WIFI mesh



TELEFONÍA

 **CONTRATALO al 3562 670000**

CoopMorteros

Sintetizó su accionar en la asamblea



Al realizar la asamblea en la que participaron 48 delegados titulares y 22 delegados suplentes brindaron información sobre lo desarrollado durante el ejercicio

Al resumir la memoria anual comenzaron contextualizando el panorama 2024 debiendo enfrentar de manera inesperada e imprevisible la quita de subsidios a la energía eléctrica disparando el monto de la factura, sumado a la inflación, lo que afectó a los asociados

En ese marco señalaron que acompañaron a los socios, subsidiando el consumo a los asociados residenciales y comerciales que fueron quienes más lo necesitaron. El otorgamiento de facilidades para el pago de las facturas; junto a la eliminación de vencimientos diferencia-

dos, eliminación de intereses por facturas adeudadas y posibilidad de pagar en cuotas a través de financiación propia o de instituciones bancarias. Incentivaron la inscripción para evitar que de forma arbitraria se los incluya dentro de la categoría de altos ingresos.

De forma paralela indicaron que trabajaron en eficiencia energética mediante campañas y un programa implementado a través del Centro Comercial Industrial y de la Propiedad, para permitirles a los comercios locales reducir su consumo de energía ofreciéndoles posibilidades de mejoras sin inversión y con inversión, contando para este último supuesto con el apoyo de las mutuales locales.

Aseguraron que no solo

enfrentaron las dificultades, sino que desarrollaron proyectos e inauguraron obras que «la mantienen a la vanguardia y la consolidan como un referente del cooperativismo provincial y nacional», expresan en la memoria.

La inauguración del Primer Parque Solar Fotovoltaico Comunitario de la Provincia de Córdoba, dando inicio de un nuevo tiempo al dejar de ser solo distribuidores, sino que también es la cooperativa generadora de energía, dando la oportunidad a los socios de invertir en este desarrollo sostenible y colaborativo.

La firma de 22 convenios con clubes e instituciones de Morteros, que como consecuencia de la producción del parque abonaron una tarifa reducida, la implementación del programa Coopate, la entrega de \$ 12 millones en subsidios a las escuelas fomentando el comercio local, la entrega de aportes económicos a los Consorcios Camineros, la ayuda a merenderos, la colocación de luces LED en toda la ciudad, la cesión de uso del inmueble para el funcionamiento del anexo en Programación y Robótica del Ipemyt N° 286; son acciones para el mejoramiento de la calidad de vida de la gente.

Mutual 9 de Julio

Balance de gestión al realizar su asamblea



Renovó de forma parcial su órgano directivo Mutual 9 de Julio al realizar la asamblea anual donde brindaron un informe de las acciones concretadas durante el año

Al realizarse la asamblea renovaron de manera parcial el consejo directivo que seguirá siendo presidido por Evelio Porporato, vicepresidente: Néstor Ferrari, secretario: Claudio Hernández, tesorero: Marcelo Sargnotti. Vocales titulares: Roberto Cagliero, Oscar Barra, Roberto Forneris, Fernando Baudino Romero y Oscar Corigliani. Vocales suplentes: José Pratto, Fernando Audizio, Mariano Ruatta y Marcos Morello. Fiscalizadores titulares: Arturo Díaz

Cornejo, Ricardo Gandino y Elvio Peretti. Fiscalizadores suplentes: Bruno Daniele, Sofía Bergero y Martín Boschetto.

En el transcurso de la misma dieron cuenta sobre los avances de la obra del polideportivo, el funciona-

miento del Instituto Privado 9 de Julio, el apoyo brindado a Club 9 de Julio, el crecimiento de la promoción «Sueño Celeste», además de los movimientos específicos de los servicios que presta la mutual tanto en su casa central como en las filiales

La Planta de Ósmosis Inversa para abordar la necesidad crítica de agua, dando sustentabilidad y competitividad en el servicio, «permitió también advertir que ante situaciones excepcionales como las que nos tocaron pasar en enero y febrero del corriente año (sequías prolongadas y calores extremos) es necesario ampliar el proyecto, cuestión a la que ya estamos abocados», destacaron.

La generación de una nueva unidad de negocios mediante el equipo de IT&Desarrollo, a través de Cooptech Soluciones 4.0, que «además de brindarnos eficiencia en todas nuestras áreas nos permite generar recursos fuera de nuestra ciudad vinculándonos contractualmente con privados, gobiernos municipales y provinciales, además de cooperativas que requieren nuestros proyectos».

Al agradecer a quienes forman parte de CoopMorteros por el compromiso para afrontar un año complejo, el presidente Dario Gómez de la Fuente manifestando a los asociados «trabajamos incansablemente para ofrecerles cada día más y mejores servicios, con la mayor calidad posible y sin olvidar el rol fundamental que tiene nuestra cooperativa como motor del desarrollo de la ciudad».

Lalcec Morteros
Prevención contra el cáncer de colon

Campaña de prevención contra el cáncer de colon llevará a cabo Lalcec Morteros el jueves 15 de mayo

La campaña de prevención contra el cáncer de colon concretará en el Centro de Salud de Club Sportivo San Jorge el jueves 15 de mayo, organizada por Lalcec, donde las personas mayores de 40 años con antecedentes deberán solicitar su turno para la realización de los controles

Así mismo los primeros jueves de cada mes realizarán controles de prevención

La prevención del cáncer de colon se enfoca en detectar la enfermedad temprano y adoptar un estilo de vida saludable. Se recomienda la realización de pruebas de detección periódicas a partir de los 40 años. También se enfatiza la importancia de una dieta rica en fibra, frutas y verduras, actividad física regular y evitar el consumo de tabaco y alcohol.

Charla-Taller sobre plantas nativas



Un taller sobre plantas nativas en el Ipetyt 242 donde abordaron la «Siembra de especies forestales nativas» desarrollaron para estudiantes

La misma dictada por María Rodríguez, en el marco de la cátedra de vivero desarrollaron ¿Qué son las especies forestales nativas?; Importancia de reforestar con especies autóctonas y el rol ecológico del bosque na-

tivo. Como parte del trabajo práctico, se realizó la siembra de Prosopis spp. (algarrobo) en envases sin fondo, abordando también los cuidados posteriores: manejo en invernadero, traslado a canchales y riego.

Al finalizar, se entregaron cuatro ejemplares de algarrobo, dos blancos y dos negros, donados por Pablo Rodas



SUEÑO CELESTE 2025

\$1.200 MILLONES

AHORA ES MÁS FÁCIL!!!

GANAS CON 5, 4 Y 3 CIFRAS

¡Pedí tu Promoción!

TE. 3562 568474

www.sueñoceleste.com



A través de 80 años de historia, renovamos nuestro compromiso de seguir siendo una Cooperativa que trabaja por el bienestar colectivo y el desarrollo económico.

Juntos, construiremos un futuro próspero para las generaciones venideras.

CEREALES - REMATES - FERIAS - CONSUMO

Colonia Vignaud

La Peregrinación a María Auxiliadora en el año jubilar



La Peregrinación al Santuario de María Auxiliadora en el templo jubilar de Colonia Vignaud se lle-

vará a cabo el sábado 17 y domingo 18 de Mayo

Este año el lema que acompa-

ña a la 82ª Peregrinación al Santuario de María Auxiliadora es «Caminemos con María, Peregrinos de la Esperanza, Jubileo 2025», pudiendo obtener los fieles indulgencias plenarias al haber sido declarado el templo como lugar jubilar de la misma manera como si se peregrinara a Roma.

El sábado 17 de mayo a las 15 las motos y bicicletas concentrarán en el Monumento a María Auxiliadora en el ingreso a la localidad para desde allí circular en caravana hacia la explanada de la Basílica Sagrado Corazón de Jesús donde recibirán la bendición sacerdotal y por la noche tendrá lugar la tradicional peña folclórica. En esa jornada se celebran dos misas

El domingo 18 durante toda la jornada habrá celebración de mi-

sas y confesiones, las agrupaciones gauchas a las 11, protagonizarán la tradicional procesión desde la Basílica hasta el monumento a la patrona del Agro Argentino en el parque Don Bosco.

En la última edición llegaron más de 60 mil fieles a esta población de un poco más de mil habitantes, la que trabaja en la organización de todos los aspectos para atender a las y los peregrinos que desde distintos puntos del país llegan para agradecer y pedir a María Auxiliadora en la centenario Basílica Sagrado Corazón de Jesús.

Con la organización de las comisiones parroquial y la Casa Salesiana con la colaboración del municipio, la inmensidad de sus dos parques para albergar a las familias que participan del picnic a la

canasta, la distribución de los stands que conforman la feria de artesanos, emprendedores y vendedores es coordinada: La organización de la seguridad junto a la policía provincial y Bomberos Voluntarios de Brinkmann, el estacionamiento cuidado, las instituciones y estudiantes del Instituto Agrotécnico Salesiano se encargan de la atención del peregrino en el desayuno y almuerzo, como así también en todas las necesidades que puedan tener en servicios sanitarios y de salud, de auxilio a vehículos entre otros que están organizado para vivir dos jornadas en la que se profesará la fe con oraciones a María, realizando la adoración eucarística, meditación para recibir las indulgencias plenarias y llegar en pedido de auxilio.

82ª PEREGRINACIÓN AL SANTUARIO DE María Auxiliadora Patrona del Agro Argentino COLONIA VIGNAUD

SABADO 17/05/2025:

- ☪ 15:30 hs. Recibimiento de motociclistas, ciclistas y runners. Recorrido desde el monumento a María Auxiliadora del ingreso hacia la Basílica. BENDICIÓN.
- ☪ 17:00 hs. MISA de la Familia Salesiana
- ☪ 19:00 hs. MISA

DOMINGO 18/05/2025:

- ☪ 5:30 hs. MISA del Peregrino. MISAS: 7:00 hs.; 8:30 hs.
- ☪ 10:00 hs. MISA presidida por Mons. Sergio Buenanueva
- ☪ 11:30 hs. Cabalgata de María Auxiliadora hacia el Parque Don Bosco.
- ☪ 14:00 hs. REZO DEL SANTO ROSARIO.
- ☪ 14:30 hs., 16:00 hs., 17:30 hs. y 19:00 hs. MISAS
- ☪ ATENCION DE CONFESORES

AÑO JUBILAR 2025

JUNTO A MARÍA PEREGRINOS DE ESPERANZA

Freyre

Capacitaron en Freyre sobre gestión de residuos

La capacitación a recolectores y a grandes generadores de residuos concretó el municipio de Freyre a través de especialistas del Ministerio de Ambiente y Economía Circular de Córdoba

Distintas charlas de formación en la gestión de los residuos fueron concretadas destinadas para empleados y funcionarios municipales, para grandes generadores de residuos, el público en general y estudiantes de 4° y 5° año de nivel secundario

«Se trata de un programa de trabajo más desafiante para profundizar el trabajo de separación de residuos desde la casa con acciones de



educación ambiental que desarrollamos en conjunto entre el municipio y el ministerio de Ambiente con estas capacitaciones» explicó la

directora de ambiente municipal Ángela De Carli

Señaló que en las escuelas van a trabajar en ciencia de la tierra, con ese propósi-

to es que generaron una capacitación específica para estudiantes de los establecimientos educacionales, «vamos a empezar a hacer abono, ellos van a ser multiplicadores de ese proyecto»

Finalmente manifestó que vienen generando programas con el propósito de reducir la cantidad de residuos que se generan en los domicilios, en ese sentido De Carli considero que el porcentaje de familias que vienen separando es importante, pero siempre «apuntamos a mejorar, si logramos que se haga compost en cada hogar reducimos un 40 % de los residuos que se generan»

Entregaron computadoras al Ipem Mariano Moreno



El Ipem N°326 Mariano Morenorecibió 30 computadoras portátiles otorgadas por el Ministerio de Educación de la provincia

El intendente Germán Baldo y la Secretaria de Desarrollo Humano Claudia Leal acompañaron a los directivos del Ipem N° 326 Mariano Moreno en la que el gobernador Martín Llaroya junto al Ministro de Educación Horacio Ferreyra entregaron 30 computadoras portátiles junto a otras 58 escuelas del departamento San Justo en el marco del

programa «Tecno presente» en el inicio de la construcción del edificio de la Universidad Provincial en San Francisco

«Estas herramientas llegan a nuestra escuela como parte de un programa provincial que incluye una valiosa capacitación para directivos, brindada por profesionales del Ministerio de Educación» señaló el intendente German Baldo quien enfatizó su compromiso para con la educación para «generar más oportunidades para un mejor futuro»

Brinkmann

Premios Manuel Belgrano



La entrega de los premios Manuel Belgrano concretaron en Brinkmann a instituciones educativas y abanderados

El Concejo Deliberante de Brinkmann entregó en la noche de este martes los premios «Manuel Belgrano», distinción establecida por la Ordenanza Municipal N° 2675, en reconocimiento a abanderados, escoltas y cuadros de honor de las instituciones educativas de Brinkmann.

El evento, que se desarrolló en el Teatrillo Municipal, estuvo encabezado por la Presidente del Concejo Deliberante Prof. Ivana Dalmazzo, acompañada por el

Intendente Lic. Mauricio Actis.

Los abanderados, escoltas e integrantes de Cuadros de Honor fueron convocados al escenario junto a sus directivos, donde recibieron su merecida distinción. Previamente, los presentes disfrutaron de una película sobre la vida de Manuel Belgrano.

La Municipalidad de Brinkmann se siente orgullosa de aquellos ciudadanos que por sus cualidades y valores han sido merecedores de representar a las instituciones educativas en las cuales transitan portando y escoltando las banderas Nacional y de la Provincia de Córdoba.

Presentaron la banda y comparsa



Presentaron la primera banda municipal de Música y lanzaron la comparsa municipal como parte de la política cultural municipal

Con la interpretación de carnavales, tangos y temas de Pink Floyd fue presentada la primera banda muni-

cipal de música y al mismo tiempo convocaron a todos los amantes de la música se sumen

En la presentación invitaron a todos los habitantes de Freyre mayores de 9 años a ser parte de la misma inscribiéndose de 8 a 13 en el

SUM Municipal

Comparsa

La convocatoria para integrar la comparsa muni-

pal fue lanzada para todos y todas a partir de los 3 años. Quienes quieran brillar y bailar deberán inscribirse en el SUM municipal de 8 a 13

César
Estilista Unisex
(03562) 405840 / 15 528781
J.B. Justo 45 - Morteros

Evite posibles accidentes... **CONTROLE SU VEHÍCULO**

iTV Plan Nacional de Seguridad Vial

Inspección Técnica Vehicular

PROVIAL Talleres RTO

By Belgrano 1340 - Tel. 3562 - 40430

MORTEROS
Coron - Esperanza - Santiago del Estero

Reserve su turno al Tel (03562) 403430 y disfrute de su viaje con toda seguridad

SE PAREMOS LA BASURA en casa

RESIDUOS RECICLABLES SECOS
DÍAS DE RECOLECCIÓN POR LA MAÑANA
Cartones, papeles, plásticos, tetrabrik, bolsas de nylon, Tellogopor, envases de crema, postrecitos, dulce de leche etc. ¡SIEMPRE LIMPIOS!
Vidrios, metales, latices, maderas, telas, desodorantes en aerosol, neumáticos.

MARTES Y JUEVES

RESIDUOS HÚMEDOS Y MIXTOS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES
Húmedos para compostaje: restos de comida, frutas, verduras, paja, yerba, huesos chicos, café, etc.
Mixtos: Todo material que está sucio con restos de comida, pintura, etc.
Residuos de baño: Papel higiénico, pañales, toallas femeninas, etc.

¡MUY IMPORTANTE! SEPARA SIEMPRE LOS RESIDUOS Y NO LOS MEZCLES EN UNA MISMA BOLSA.

Residuos verdes (poda y césped): restos de poda y césped sobre el espacio verde NO en la calle, pueden estar en baldes o cajas NO en bolsas comunes.
Excremento de mascotas y piedras sanitarias: En bolsas cerradas.

Estos residuos se recuperan para hacer abono y se destinará a empresas y a espacios verdes.

Por otro tipo de residuos comuníquese al 3564 645490. Si querés compostar en tu casa llámanos 3564 336107.

FREYRE MUNICIPALIDAD

San Guillermo

Clásicos y Antiguos San Guillermo

Verificaron los tres primeros autos para el patentamiento provincial



La primera verificación de autos clásicos para solicitar la patente única de circulación de autos antiguos realizó en el Museo de la Movilidad de Clásicos y Antiguos.

El inicio formal en San Guillermo de verificación para la solicitud de la patente única de circulación de autos antiguos por la provincia de Santa Fe tuvo lugar en el Museo de la Movilidad de Clásicos y Antiguos San Guillermo.

La tarea estuvo a cargo del verificador Ariel Walpen integrante de Escudería Santafesina de Automóviles Antiguos, integrante de la mesa evaluadora dependiente de la Agencia de Seguridad Vial de la provincia de Santa Fe, quien es a su vez Juez de Estado de la Federación Argentina de Clubes de Automotores Históricos, acompañado por Luciano Caturelli.

Fueron verificados un Fiat 125 Mirafiori propiedad de Luciano Fruttero, un Opel K 180 propiedad de Marcelo Mottura y el Rambler

Ambassador 380, propiedad de Marcelo Ortolano, primer vehículo en atravesar en 1969 el Túnel Subfluvial entre Santa Fe y Paraná al ser el auto oficial de la gobernación hasta 1980.

Luciano Fruttero integrante de Clásicos y Antiguos San Guillermo quien realizó la actividad administrativa señaló que ellos tienen la intención de integrar la mesa evaluadora provincial para establecer en San Guillermo un centro de verificación con la participación de personas idóneas del club en la realización de la tarea.

Por su parte Ariel Walpen explicó que después de la sanción de la Ley que estableció que la Agencia de Seguridad Vial debía crear una comisión evaluadora, esta se conformó con la participación de algunos clubes con personería jurídica quienes designan a los verificadores para la puesta en práctica la chapa patente.

«La misión de esta patente es

crear un registro único de todos los vehículos clásicos de la provincia con su historia, entonces se inspecciona todo lo vinculado a seguridad para poder circular, se trata de que cuenten con seguridad sin perder la originalidad» explicó Walpen.

Al señalar que la industria automotriz fue cambiando, lo que hace que en la actualidad muchos autos no estén en condiciones de pasar la verificación técnica por no contar con todos los elementos que se exigen, «entonces es distinto el tratamiento que se da a un vehículo del año 30 que a un año del auto 70, lo que se hace, es verificar que el auto esté en condiciones de circular de forma segura sin que pierda su origen».

Existen cuatro categorías de autos en el caso de los autos antiguos y los clásicos deben mantener toda su originalidad, además existe una categoría de vehículos emblemáticos que son los que pertenecieron a alguna personaje o participaron de un evento de importancia, estos cuando son muy antiguos como son los del siglo XIX son incluidos en la patente, peor no son habilitados para circular y una cuarta categoría que son las réplicas artesanales, «No necesariamente tienen contar con registro de propiedad del automotor, los vehículos emblemáticos y los artesanales cumpliendo ciertos requisitos pueden obtener la patente. La idea es ir construyendo historia de los autos y junto a ellos la cultura y vida social».

Al indicar que muchos residentes en poblaciones cordobesas pretenden registrar sus autos en Santa Fe, Ariel Walper puntualizó que esto no se puede hacer porque sus propietarios deben estar radicados en la provincia de Santa Fe.

Por otra parte comentó que la Agencia Provincial de Seguridad Vial de Santa Fe integra la Mesa Permanente de Seguridad Vial de la Región Centro desde donde vienen avanzando para que en los controles de las provincias de Córdoba y Entre Ríos valoren esta patente, mientras que otras provincias como Mendoza y Buenos Aires vienen dando tratamiento al tema, «espe-



Aumentó la producción de leche y los precios se frenan



Los productores de leche comenzaron a mostrar preocupación por su situación económica. En los últimos meses se viene recuperando la oferta, y eso trajo aparejado una actualización del precio a los tambos que fue menor al ritmo inflacionario.

De acuerdo a las estadísticas oficiales, la producción de leche cruda aumentó 10% entre enero y marzo de este año y el mismo período del 2024. Ese incremento afecta al precio promedio de los tamberos. Tuvo mejores leves que significaron una caída del valor real de la leche.

El último precio promedio conocido fue de 453 pesos por litro, cuando en febrero el valor había sido de 440 pesos. La mejora mensual fue de solo 1,3%, cuando la inflación ese mes fue 3 veces mayor (3,55%).

En tanto, si se toma todo el último año, la suba de la leche cruda acumuló 37%, mientras que la inflación marcha a un ritmo de 56%.

Según un informe del Observatorio de la Cadena Láctea Argentina (OCLA), en este contexto la industria comenzó a tener un mejor rendimiento económico mientras que los

productores ahora se ven forzados a asumir algunas pérdidas.

El documento indica que en marzo, en base a estos números, «el sector industrial tiene un resultado estimado positivo de 6.022 millones de pesos (5,6 millones de dólares) y el sector primario tiene un resultado negativo de 22.610 millones de pesos, lo que indicaría un precio de equilibrio necesario en torno de los 480 pesos para cubrir todos los costos operativos y el costo de oportunidad del capital».

«El precio no viene acompañando la inflación desde hace unos dos o tres meses y comienzan a encenderse las luces amarillas».

«Estamos en época de picado de silos y siembra de verdeos y con estos cambios en los precios se le suma incertidumbre a la actividad».

«la lechería es una actividad que con suerte sostiene sus niveles de producción, pero en la que cada vez hay menos empresas, sobre todo menos tambos. Ya quedan poco más de 9.000. Los tambos grandes, son cada vez más grandes y los medianos y chicos desaparecen».

remos que Córdoba apruebe una ley igual a la santafesina, lo ideal sería que se establezca a nivel nacional» sostuvo.

Finalmente dijo: «San Guillermo tiene que estar muy orgulloso por este museo. Hoy estamos ha-

ciendo estas tres verificaciones para difundir, explicar las condiciones, pero seguramente habrá otras jornadas de verificación que se irán organizando para todos aquellos que están interesados en obtener la patente».



ESCUCHA LA FM 93.7 LA BASE
 93.7 LA BASE
 3562 669899
 FID: (3562)405440
 CHACABUCO 100 - MORTEROS - CBA.
 WWW.LABASECOMPLEJO.COM.AR
 Estamos en canal 653

Novedades
 La regalería de Morteros
 Bv. 25 de Mayo 21
 03562 15 451657

| | |
|------------|-----------|
| Relojería | Artística |
| Joyería | Disfraces |
| Juguetería | Cotillón |
| Bazar | Santería |

MORELL +
 Farmacia - Perfumería
 Promociones - Descuentos Especiales
 Fragancias, Bijouterie, Carteras, Regalos
 Italia 858 Te. (03562) 422411 - Morteros

Porteña

Joven de Brinkmann perdió su vida al chocar con un auto

Un joven motociclista murió al chocar con un auto cerca de Porteña en la madrugada del sábado en un sector de niebla.

El siniestro ocurrió en la ruta provincial N° 1 a unos 6 Km al norte de Porteña donde chocaron de manera frontal una moto Honda XR 250 Tornado, conducida por Joaquín César Mugni de 25 años, domiciliado en Brinkmann con un Volkswagen Gol, guiado por un hombre mayor de edad.

Como consecuencia de la violencia del impacto el joven motociclista perdió la



vida en lugar del accidente que se habría producido en un momento que en lugar se

levantaba niebla

Personal de la Subcomisaría de Porteña junto con efectivos de la Policía Caminera actuaron en primera instancia para luego dar paso a la realización de peritajes por parte de Policía Judicial dispuesto por la Fiscalía interviniente

Morteros

Detuvieron a propietario de taller

Detuvieron al propietario de un taller y secuestraron moto de competición con motor que tenía pedido de secuestro.

Al realizar un control en un taller de motos ubicado sobre calle Avellaneda al verificar una moto que se encontraba desarmada para uso de competición al consultar por el número de motor el mismo cuenta con pedido de secuestro por parte de la policía de Rafaela

Como consecuencia del hecho secuestraron el roda-

Plaza Luxardo

16 trabajadores en un tambo estaban cercanos a trata de personas



16 trabajadores en un tambo de Plaza Luxardo eran explotados y los tenían viviendo en condiciones deplorables cercano a la trata de personas.

En una inspección realizada en un campo de la zona rural de Plaza Luxardo encontraron a 16 trabajadores

en un tambo en una situación similar a la trata de personas indicaron desde Uatre delegación Córdoba.

Al realizar la constatación inspectores de la Secretaría de Trabajo junto a representantes de Uatre la entidad gremial que representa a los trabajadores rurales

encontraron a 16 personas que desarrollaban distintos trabajos en un establecimiento rural con actividad principal en la lechería que se encontraban sin registrar percibiendo salarios por debajo de las normas, no le suministran la ropa, además los tenían viviendo en el lugar en condiciones inhumanas sin agua potable en una vivienda en estado de abandono con instalación eléctrica sin respetar las mínimas normas de seguridad infringiendo todas las normas del trabajo agrario

Con el propósito de hacer cesar este hecho similar a la trata de personas labraron las actas correspondientes y fijaron fecha de audiencia para resolver la situación en la que se encuentran los 16 trabajadores

Colonia Aldao

Un motociclista falleció y otro lucha por su vida al chocar con un auto

Un joven de 31 años perdió la vida al chocar la moto en la que se trasladaba en la ruta 280S a 1 Km del acceso oeste a Colonia Aldao cuando una moto conducida por Elvio Grandoli de 30 años quien era acompañado por Juan Marcos Peirone de 31 años, ambos domiciliados en Colonia Aldao protagonizaron un choque con un auto que circulaba en sentido contrario conducido por una mujer domiciliada en Eusebia

Como consecuencia del

impacto Peirone dejó de existir en el lugar del hecho de tránsito, mientras que el otro joven fue trasladado quien fue trasladado al Hospital Almirante Gorosito de la ciudad de Sunchales, donde después de ser estabilizado fue derivado con lesiones de gravedad a un hospital de Santa Fe donde se encontraba en coma inducido y en estado crítico. La mujer resultó ilesa

Efectivos de la Comisaría N° 11 y personal de Policía Científica, realizaron los procedimientos correspondientes a los fines de obtener información para determinar la mecánica del accidente, mientras que ambos vehículos fueron secuestrados para la realización de peritajes

do y trasladaron a la sede policial al propietario del taller un hombre de 46 años para ser puesto a disposición de la Fiscalía

Robo de una moto

Detuvieron a un joven por el robo de una moto que no fue encontrada

Robaron una moto en Morteros y en relación al hecho allanaron un domicilio de calle 24 al 400 de Josefina, Santa Fe, donde secuestraron vestimenta y detuvieron a un joven de 22 años

El detenido quedó a disposición de la Fiscalía de Morteros, pero la moto no fue encontrada

Secuestraron perro

Como consecuencia de una denuncia de daño, secuestraron un perro en un domicilio de Ituzaingo al 1500, el que quedó resguardado en el canino municipal

Brinkmann Violento con su madre

Un adolescente de 17 años fue detenido en un domicilio de calle Brasil por agredir físicamente a su madre de 48 años y puesto a disposición de la fiscalía.

5 detenidos

Por el robo de un pack

de gaseosas en un local de Bv Irigoyen fueron detenidas 4 personas de 20 años y una adolescente de 17 años domiciliados en Sunchales y secuestraron el auto en que se trasladaban

Moto correntina

Una moto Honda Wave 110 cc con pedido de secuestro de la policía de Corrientes fue encontrada abandonada en calle Perú

Detenido

Un hombre de 37 años que tiene impedimento de contacto con su ex pareja quedó detenido al acercarse al domicilio de la mujer

Vos escribí, nosotros nos encargamos de publicar

Editamos tu libro

Desde el principio al fin acompañamos todo el proceso

- ▷ **Diseño**
- ▷ **Maquetación**
- ▷ **Tramites legales ISBN**
- ▷ **Derecho del autor**
- ▷ **Impresión en pequeñas cantidades**
- ▷ **Organización de presentación**
- ▷ **Publicidad sin cargo**
- ▷ **Ventas en la región**

Consulta y pedí tu presupuesto

3562 - 410481
miguelpiretti@gmail.com



PLAN DE ACCIÓN TERRITORIAL EN SEGURIDAD Y JUSTICIA

El Gobierno implementó una reorganización territorial que unifica la labor de la Policía y el Ministerio Público Fiscal.

Con 27 nuevos distritos, cada vecino sabrá quién es su comisario y su fiscal, fortaleciendo el trabajo en equipo, la prevención del delito y la transparencia.



Experiencia y Compromiso en Jubilaciones, Pensiones, Retiros por Invalidez, Reajuste Jubilatorio

Oficina Integral Marengo

San Martín 68 Tel. (03562) 405617 MORTEROS - Sucursales: Villa del Rosario; Córdoba, Carlos Paz; Gálvez, Santa Fe